

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Ocosingo Chiapas

Alumno: Agustín Hernández Gómez

Docente: Juan Carlos Damián Pérez

Asignatura: SOCIOLOGIA GENERAL

Grado: 2 cuatrimestre

Grupo: B

Turno: matutino

MOVIMIENTO SOCIAL

INTRODUCCION

Es una forma de acción colectiva y la existencia de una acción colectiva y implica la preexistencia de una tensión que trata de resolver dimensiones colectivas y también generan vulneraciones de intereses muy concretos y muy visibles.

Este movimiento surge porque otras formas preexistentes organizaciones que de solucionar un conflicto.

DESARROLLO

Esto nos da de conocer de que una o las personas quieren vivir mejor sin tener problemas porque de hoy sabemos que donde quiera hay problemas porque hoy sabemos que las personas tienen las otras formas de hacer lo que es, las culturas y muchos de nosotros nos burlamos o hablamos mal de ellos pero si no ponemos a pensar esa forma de carácter que tenemos en cada uno pues no sirve de que nos burlamos de las demás personas por que todos somos seres humanos y ese por eso mucha gente quieren vivir en un lugar donde a nadie los molesta pues a si la verdad si vivimos en un lugar solo nosotros pues tenemos la alegría.

CONCLUSION

Estos poderes se encuentran aliados a varios los cuales también buscan su bien propio y su beneficio, las iglesias quieren tener más católicos para que haya más limosna, los partidos más poder, las televisoras mas canales y más gente viéndola, en fin en eso es en lo que veo que nuestra sociedad actual se basa.

Dando un enfoque a una estipulación de la marginada, callada y segregada en gran parte de la historia que es la mujer, podemos atribuirle diversos sucesos trascendentes de manera general y objetiva, en las cuales se juegan distintas facetas, donde insignias evidentes de diversas luchas adversas que afrontaban hacia sus derechos, corrompían lentamente el afán de un suspiro dentro de un caos social que se había contemplado hacia ellas desde el México Antiguo. Por otra parte cada semblante que conlleva a cada paso, cada avance o cada relevancia más allá de un impacto social subjetivo, que al transcurrir del tiempo sea empleado en incuantificables doctrinas para seres pensantes que aluden por extrañas razones el modo de coexistir de la "Mujer" sobre la faz de esta nuestra tierra, en el recóndito tiempo que no es que solo un auspicio en el olvido sobre su trascendencia no solo en México sino de manera mundial ya que por sus actos se han llevado a cabo importantes avances en distintas naciones basta mencionar que no siempre se le atribuye en sus destacadas actuaciones ya sea por medio de un ineludible sistema que no corrobora un sustento tangible ante sus ojos que sufren de una grave ceguera inexistente. Sin embargo a veces es tan inefable manifestar una serie de interrogantes sin sentido que pierden la esencia de ser tan relevantes independientemente para que asunto sean utilizadas pero también el hecho de que las indiferencias respectas acerca de dicho tema llega a establecer cierta irregularidad que ejerce un desequilibrio.